

アンケート速報 !!

3日目のアンケート

＜この集会3日間を通じての全体的な感想など、
なんでも自由にお書きください＞ の欄より抜粋

～ 原文のまま入力していますので、
「いろんなこと」見過ごしていただきね ～

◆発表の前までは、本当に、参加が嫌でした。人見知りとかも理由ですが、自分たちのやってきたことに対する批判は受けたくないなあという気持ちだったからだと思います。でも、「持ってかえってやってみます」と言ってもらえて、施設を越えて、一つの問題にとりくめたこと、以前悩んで苦しみとりくんだことが他施設の役に少し立てたこと、やってきてよかった・・・☆と思いました。3日間ありがとうございました。(東京・20代・女性)

◆今回初めての参加ですがとても実りの多いものとなりました。また、宿泊できたことで施設の他職種の仲間とお酒を片手に熱い思いを聞き、語り合うことができました。ありがとうございました。スタッフのみなさん、お疲れさまでした。(愛知・30代・女性)

◆すごく楽しくずっと笑っぱなしでした。研修というかんじがなくて3日間あつという間でした。(長崎・20代・女性)

◆最後のスライドやみなさんのコメントに涙が出そうになるところが何度もありました。感動をありがとうございました。(新潟・20代・女性)

◆初めての参加でしたが、一体感のある活気的なイベントという印象で参加することができ大変よかったです。これは委員のみなさんがすごく楽しそう活動されているようにみえました。おつかれさまでした。ありがとうございました。(北海道・20代・女性)

◆大阪の実行委員のみなさんお疲れさまでした。次回開催地の方、プレッシャーを感じないで気楽にやってください。(東京・40代・男性)

◆大阪の実行委員のみなさん、お疲れさまでした。3日間とても勉強になったし、励みになりました。ありがとうございました。これからも介護頑張ります。福祉とは何か考えたいと思いました。

よもや「直前の練習」とは思えない出来。
ステキな演奏でした！



今年は二人もお供がいた！！
やはり似合いますね～♪



演芸大賞受賞「和田サン」の記念DVD
1枚1,500円で絶賛発売中！



密かなお気に入り♪エア・あやや。
(動きすぎて撮影できない・・・)



(長野・20代・女性)

◆3日間参加させていただきとても刺激になりました。忘れかけていた気持ち、意欲的だった、活発だったころを思い出しました。この研修に参加できたことに感謝して、明日から新たな気持ちでがんばろうと思います。(徳島・20代・女性)

◆不安な気持ちで大阪に来ましたが、知り合いもでき、楽しく、“あっ”という間でした。ありがとうございました。(新潟・20代・女性)

◆仕事の中で埋もれそうになる福祉に対するの思い。現場のスタッフ同士の理解が得られず、“もうええか”とつい自分自身に甘えが生じ、負けてしまいそうになるこの頃でしたが、主人公は入居者さんだとあらためて考え、エネルギーをもらいました。ありがとうございました。(奈良・50代・女性)

◆また大阪来るけんねえ～🍷🍷🍷福岡・20代・女性)

◆実行委員のみなさま、長い期間色々とお疲れさまでした。そしてありがとうございました。大阪、前より一層好きになりました！！(石川・40代・女性)

◆実行委員のみなさん、お疲れさまでした。とてもスムーズで困ることもなくよかったです。手づくりであたたかさが伝わる交流集会でした。初めての参加でしたが老福連素晴らしいです！！本当にありがとうございました。みんな元気をもらって帰ることができたと思います。(北海道・30代・女性)

交流会会場にはあらゆる参加者が。
ナニをジッとみつめているか？



お腹をナデナデされている

竹男さん。。。。。



ニコニコ(にやにや?)しながら呑んでいた
ことを私は知っている。。。。。



番外編

～ ウラカタのちょっとひとこま ～



28日・資料集の袋詰め実務を
モクモクとおこなう実行委員たち



夜中も「参加者のため！」と通天閣づくりに
力を注ぐ、広報担当デス！



次年度開催候補地にバトンを
渡しにきた実行委員。。。